



Superficie

315 m²

Référence

MZISM173

Prix

3 880 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)

Nichée à proximité du golf de Beauvallon et à seulement 300 mètres de la plage, cette propriété se distingue par son environnement calme et serein. Sur un terrain d'environ 3000 m², vous découvrirez deux maisons d'une qualité remarquable. La première maison, neuve et moderne, s'étend sur 220 m² et bénéficie d'une belle hauteur sous plafond. Elle offre un vaste séjour lumineux, une salle à manger élégante, ainsi qu'une cuisine entièrement équipée. Un jardin d'hiver invite à la détente, tandis que deux chambres en suite, chacune dotée de dressing et de salle de bain, garantissent confort et ...

Nestled close to the Beauvallon golf course and just 300 m from the beach, this property stands out for its calm, serene setting. On a plot of approximately 3,000 m², you'll discover two houses of remarkable quality. The first is a new, modern 220 m² house with high ceilings. It offers a vast, bright living room, an elegant dining room and a fully equipped kitchen. A winter garden invites you to relax, while two en suite bedrooms, each with dressing room and bathroom, guarantee comfort and privacy. A guest toilet, a functional laundry room and a spacious 70 m² terrace complete this refined living ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINT-TROPEZ

Résidence Les Lices - 1 rue du Quadrille - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

